

230 ¡Tarjetas de Visita GRATIS!
 ¡Fáciles y rápidas de crear!
 ¡PÍDELAS YA!

Hoy es lunes, 13 de julio de 2009



Edición Impresa | RSS | Móvil

Powered by Google

Buscar

Portada Noticias Ciudades Deportes Gente TV Cine Ocio Empleo Clasificados 11870.com Fotos Videos Blogs A-Z

Ciudades Valencia Fotos Videos Encuestas Valencia

Otras noticias del 10 de julio de 2009

Compartir Comentar Enviar Noticia Imprimir

El investigador Luis Serrano clausura mañana el IV Congreso Interuniversitario de Biotecnología en la UPV

10 de julio de 2009.

Comenta

El IV Congreso Interuniversitario de Biotecnología, que se celebra desde el pasado miércoles, en la Universidad Politécnica de Valencia (UPV) será clausurado mañana, sábado, por el investigador español Luis Serrano, del Centro de Regulación Genómica de Barcelona.

VALENCIA, 10 (EUROPA PRESS)

El IV Congreso Interuniversitario de Biotecnología, que se celebra desde el pasado miércoles, en la Universidad Politécnica de Valencia (UPV) será clausurado mañana, sábado, por el investigador español Luis Serrano, del Centro de Regulación Genómica de Barcelona.

La ponencia de clausura del encuentro, al que asisten un centenar de expertos y más de 500 alumnos y recién licenciados en Biotecnología de toda España, tendrá lugar a las 13.00 horas en el salón de actos del Edificio Nexus del campus de Vera de la UPV, según informaron fuentes de la institución universitaria en un comunicado.

El doctor Serrano es actualmente el único representante español, en el European Molecular Biology Laboratory (EMBL), uno de los mejores laboratorios a nivel mundial y el primer centro de Biología Molecular de Europa, donde lleva trabajando desde hace más de 13 años y en el que actualmente dirige la Unidad de Biología Estructural y Computacional.

Desde 2005, es, simultáneamente, jefe del grupo de Diseño de Sistemas Biológicos en el Centro de Regulación Genómica (CRG), único centro español que colabora con el prestigioso laboratorio europeo. Sus líneas de investigación y aportaciones científicas se centran en el diseño de proteínas y medicamentos, así como en diferentes aspectos de la biología de sistemas. Actualmente, está implicado en proyectos europeos que intentan determinar las estructuras de los complejos de proteínas en un organismo modelo, los procesos de control y señalización celular o el diseño y la ingeniería de redes genéticas.

Crear un organismo vivo microscópico que se introducirá en el interior de las células para diagnosticar o tratar enfermedades es el objetivo de uno de los proyectos que Luis Serrano y su equipo en el CRG, están llevando a cabo.

Es de destacar su contribución a los campos de la proteómica y, especialmente, de la Biología de Sistemas, tema sobre el que versará la conferencia que ofrecerá mañana, sábado, en la jornada de clausura del IV Congreso Interuniversitario de Biotecnología.

El congreso que concluye mañana está organizado por la Asociación de Biotecnólogos de Valencia (ABiVa) y tiene como objetivo mostrar la actividad biotecnológica que se desarrolla en España y, especialmente, en la Comunitat Valenciana. Asimismo, el encuentro pretende clarificar a los alumnos las salidas profesionales y las competencias que los profesionales de la biotecnología tienen actualmente.

De esta forma, se pretende ofrecer a los recién licenciados una visión de la situación actual del sector. Para ello, se han organizado dos mesas redondas que tendrá lugar mañana. La primera de ellas, que tendrá lugar a las 11.00 horas, versará sobre el estado actual de la titulación de Biotecnología, en las respectivas universidades españolas que imparten estos estudios. Por su parte, la segunda mesa redonda, prevista a las 12.00 horas, se dedicará a las salidas laborales de los biotecnólogos.

Gente Qué!

Es la red social de usuarios de QUÉ.es. [Crea tu cuenta](#) gratis en 10 segundos para relacionarte y estar mejor informado.

logía finalizará con la biología, organizado por

El fallecido en el encierro es Daniel Jimeno Romero de Alcalá de Henares

Alberto Contador, a seis segundos del liderato del Tour

Burger King pide perdón a los Hindús por su última campaña publicitaria

Verdasco gana a Beck en cinco sets y adelanta a España

Noticias de Portada

FINANCIACIÓN AUTONÓMICA

Las CCAA estudian hoy el reparto de los 11.000 millones de euros

Comenta



Las Comunidades Autónomas continuarán analizando hoy el documento que ayer les hizo llegar el Gobierno con el nuevo sistema de financiación autonómica para determinar las cantidades que le va a...

- ERC avala el nuevo modelo y el tripartito da el 'sí' a 3.855 millones en 2012
- Rajoy tacha de "subasta" la negociación de la nueva financiación autonómica

MENOS CORREDORES

Los 'Fuente Ymbro' protagonizan un rápido y limpio penúltimo encierro

Comenta

Vídeo: TVE Fotos: EFE

Los toros de la ganadería gaditana de "Fuente Ymbro" han protagonizado el penúltimo encierro de los Sanfermines 2009 con una veloz y limpia...

científicas a centros de investigación como el Instituto de Biología Molecular y Celular de Plantas, el Instituto Valenciano de Infertilidad, el centro de Conservación y Mejora de la Agrodiversidad Valenciana, el Centro de Investigaciones Príncipe Felipe o el IATA, así como a diversas empresas de base biotecnológica.

PRIMERA PROMOCIÓN DE LICENCIADOS EN BIOTECNOLOGÍA

La celebración del IV Congreso Interuniversitario de Biotecnología en la UPV coincide con la salida de la primera promoción de licenciados de la Comunidad Valenciana. Esta titulación implantada de forma pionera en 2005, por la UPV, cuenta, junto con Medicina, con una de las notas de corte más elevadas de la Comunitat Valenciana.

Anuncios Google

Bioinformática

La guía con la información que buscas para ampliar tu formación.
www.aprendemas.com

Formación Biotecnología

Curso de Grado en Biotecnología en Madrid. ¡Solicita Información!
cursos.maestroteca.com

Galería Virtual Arte

Robótica, Inteligencia artificial la vanguardia artística
www.fundacion.telefonica.com

Comentarios

Escribe aquí tu comentario

Nickname:

Email:

Si tienes web o blog:

Comprobación de seguridad:

Introduce las palabras que aparecen abajo separadas por un espacio

¿No puedes leerlas?

Prueba con [diferentes palabras](#) y un [audio de captcha](#)



[Recargar](#)

[Audio](#)

[Ayuda](#)

Texto de la imagen

Comentarios del 1 al 0

Normas para comentar

Esta es la opinión de internautas, no la de Qué.es.

No está permitido verter comentarios contrarios a las leyes españolas o injuriantes.

Nos reservamos el derecho a eliminar los comentarios que consideremos fuera de tema.

Por favor, céntrate en el tema.

Avisanos de los comentarios o avatares fuera de tono.

[Normas y protección de datos.](#)

corredores hospitalizados

• 'Ermitaño', protagonista del peligroso sexto encierro de los Sanfermines

 [Resumen de los encierros de los Sanfermines 2009](#)

 [Séptimo encierro de Sanfermines 2009](#)

SE PUEDE LLEGAR A 40°C

La ola de calor mantiene en alerta al centro, este y sur peninsular

[Comenta](#)



Una veintena de provincias del este, centro y sur peninsular están en alerta por las altas temperaturas, que en zonas de Granada y Jaén llegarán hasta los 40 grados.

VALENCIA, TARRAGONA, HUESCA Y TENERIFE

Seis detenidos en cinco provincias por distribuir archivos pedófilos por internet

[Comenta](#)

Agentes del Cuerpo Nacional de Policía han detenido a seis personas en dos operaciones desarrolladas en cinco provincias por distribuir archivos pedófilos a través de redes Peer To Peer (P2P) en...

Aviso Legal

Copyright © Factoría de Información, S.A, Madrid. 2008. Datos registrales: Constituida con otra denominación (modificada a la actual en inscripción 5ª) e inscrita en el Registro Mercantil de Madrid, Tomo 20684, Folio 176, Sección 8, Hoja M 366324, inscripción 1ª - C.I.F.: A-84159623 con domicilio social en Calle Orense, 81 y correo electrónico de contacto webque@que.es.

Incluye contenidos de la empresa citada, del diario Qué Copyright © Factoría de Información S.A., y, en su caso, de otras empresas del grupo de la empresa o de terceros.

EN CUALQUIER CASO TODOS LOS DERECHOS RESERVADOS: Queda prohibida la reproducción, distribución, puesta a disposición, comunicación pública y utilización, total o parcial, de los contenidos de esta web, en cualquier forma o modalidad, sin previa, expresa y escrita autorización, incluyendo, en particular, su mera reproducción y/o puesta a disposición como resúmenes, reseñas o revistas de prensa con fines comerciales o directa o indirectamente lucrativos, a la que se manifiesta oposición expresa.

Gente Qué!

Es la red social de usuarios de QUÉ.es. [Crea tu cuenta](#) gratis en 10 segundos para relacionarte y estar mejor informado.